

# Sorprende frente frío a tlaxcaltecas

Instaló el Gobierno del estado 27 albergues para atender a afectados

**El Sol de Tlaxcala**  
POR NÉSTOR JIMÉNEZ

**T**LAXCALA, Tlax. (OEM-Informex).- Miles de tlaxcaltecas fueron sorprendidos por un fuerte frío que azotó a toda la entidad.

El termómetro marcó una temperatura mínima de hasta tres grados centígrados, originada por el avance del frente frío número 24 y la masa de aire frío que lo impulsa.

De acuerdo a la información de los gobiernos estatal y federal, los municipios donde se han registrado bajas temperaturas son Tequexquitla, Huamantla,

Altzayanca, Ixtenco, Cuapiaxtla, Emiliano Zapata, Calpulalpan, Nanacamilpa, Zacatléco, San Pablo del Monte, San Francisco Tetlanohcan, Teolocholco, Chiautempan y Tlaxcala.

Las autoridades estatales

pronostican que el descenso de las temperaturas se registrará en las regiones norte, centro y oriente de la entidad.

Ante ello, recomendaron a los tlaxcaltecas tomar las previsiones necesarias a fin de evitar los cambios bruscos de temperatura.

De acuerdo con el comunicado del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), las temperaturas que se esperan para el estado para las próximas horas son cuatro grados la mínima y 18 grados la máxima.

Por su parte, las autoridades del Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC), informaron que el Gobierno del estado ha instalado 27 albergues para atender a personas afectadas por el descenso de las temperaturas.

Los funcionarios de la dependencia señalaron que mantienen comunicación con las direcciones municipales de Protección Civil a fin de conocer las temperaturas que se registran día a día y de ser necesario brindar el apo-

yo oportuno.

De acuerdo al Servicio Meteorológico Nacional (SMN), el frente número 24 que se mantiene estacionario sobre el oriente del Golfo de México tiende a ser desplazado nuevamente hacia el este.



>> TLAXCALTECAS SOPORTARON temperaturas de 3 grados centígrados.